

vie des vides volontaires, des moments ou en commettant le péché, nous avons agi contre l'amour de Dieu ?

Notre amour de Dieu est-il allé sans cesse en grandissant depuis le jour de notre appel à la vocation sacerdotale ? Chaque nouvelle sanctification a-t-elle produit dans notre âme, comme dans celle de Marie, un nouveau degré d'amour de Dieu ?

Comment avons-nous prouvé à Dieu notre amour, par la soumission à sa volonté, par le zèle à promouvoir sa gloire, sa loi sainte, le règne de son amour parmi les hommes ?

Demandons pardon au Seigneur de nos défaillances dans la pratique de l'amour divin ; et prenons la résolution d'aimer Dieu avec plus de constance, plus de générosité . . .

2° Examinons-nous également sur notre amour pour Dieu fait homme . . . pour Jésus-Christ se cachant au divin Sacrement.

Quelles sont les preuves que nous lui donnons de notre amour ? . . . Sommes-nous attentifs à éviter dans nos rapports avec l'Eucharistie, tout ce qui pourrait ressembler à une diminution d'amour ?

3° Mesurons sur la charité de Marie notre amour pour le prochain. Nous ne savons rien, il est vrai, des actes de la vie extérieure de la très sainte Vierge, mais comment douter qu'elle ne pratiquât envers son prochain toutes les formes de la charité : dévouement, zèle, attentions, égards, pour tous les malheureux et les affligés . . .

Notre charité a-t-elle les mêmes caractères ?

IV — Prière

1° Demandons à Marie, la mère du saint amour, de faire naître et grandir en nous l'amour de Dieu, l'amour du prochain. *Eia mater, fons amoris* ; O Marie, vous qui êtes la source de l'amour, répandez-en dans nos âmes, les saintes ardeurs.

Aidez-nous, enseignez-nous à aimer Dieu. Votre cœur est tout brûlant de la divine charité : le saint amour est en vous un feu qui pendant votre vie, est toujours actif et va